



وتحيا بها الحياة  
add life to life

الرقم: س.ب.م./٢٠١٤/٥١٥

التاريخ: 26 أغسطس 2014



26 August 2014

**Mr. Hassan Al Serkal**  
Executive Vice President, Chief Operations Officer (COO), Head of Operation Division  
Dubai Financial Market  
Dubai -United Arab Emirates

المحترم  
الأستاذ/ حسن السركال  
نائب رئيس تنفيذي - رئيس تنفيذي العمليات -  
رئيس قطاع العمليات  
سوق دبي المالي  
دبي - الإمارات العربية المتحدة

الموضوع: إخطار بتفاصيل توزيع الأرباح النقدية نصف السنوية لشركة الإمارات للاتصالات المتكاملة ش.م.ع.  
"دو"

تحية طيبة وبعد ،،

Emirates Integrated Telecommunications Company ("du") today announced the disbursement details of AED 0.12 cash dividend payment proposal, approved at its Ordinary General Meeting on 25 August 2014.

تعلن شركة الإمارات للاتصالات المتكاملة "دو" عن تفاصيل توزيع الأرباح النقدية نصف السنوية ، والتي وافقت تبلغ 12 فلساً للسهم الواحد، والذي تمت المصادقة عليه في اجتماع الجمعية العمومية الذي انعقد بتاريخ 25 أغسطس 2014.

The details stipulate that shareholders who were registered in the Company's share book as on Thursday 4 September 2014 are entitled to receive the approved interim dividend.

وتنص التفاصيل على أحقيه المساهمين المالكين لأسهم الشركة في الحصول على الأرباح النقدية، التي وافقت عليها الجمعية العمومية، إذا كانوا مسجلين في سجلات مساهمي الشركة يوم الخميس الموافق 4 سبتمبر 2014.

The distribution process of a cash interim dividend of AED 0.12 per share will begin on Sunday 14 September 2014. du's registrar - The National Bank of Abu Dhabi, will be handling all matters related to the distribution.

تبدأ عملية توزيع الأرباح النقدية بواقع 12 فلس لكل سهم إبتداءً من يوم الأحد الموافق 14 سبتمبر 2014، وسيتم الدفع بواسطة مسجل الشركة بنك أبوظبي الوطني.

For further information regarding the distribution of the cash interim dividend, please contact The National Bank of Abu Dhabi at 02-6161800.

للمزيد من التفاصيل حول توزيع الأرباح يرجى الإتصال ببنك أبوظبي الوطني على الرقم: 02-6161800

Yours sincerely,

وتقضوا بقبول فائق الشكر والتقدير،،،

**Hanan Ahmad**  
Company Secretary

حنان أحمد  
أمين عام مجلس الادارة